

Tosagua, 15 de julio de 2025

## Acta compromiso - Rendición de Cuentas 2025

### Dirección Distrital 13D12 Rocafuerte-Tosagua-Educación

La Dirección Distrital 13D12 Rocafuerte-Tosagua-Educación. del Ministerio de Educación, con base en la transmisión en vivo efectuada el 26 de junio de 2025 y en las deliberaciones desarrolladas a través de los foros ciudadanos desde el 30 junio al 13 de julio de 2025, espacios en los cuales se socializaron los resultados alcanzados por esta dependencia durante la gestión 2025, se compromete a incorporar dentro del Plan de Trabajo 2024, los principales aportes ciudadanos descritos a continuación:

- **JUAN CARLOS RUPERTI**

Apreciado director distrital 13D12 Educación, reciba mis felicitaciones por todo el accionar en beneficio de la comunidad educativa de Tosagua y Rocafuerte, en hora buena recalco su liderazgo, dedicación y excelente gestión, han sido la clave fundamental para alcanzar resultados positivos, SIGUE ASI....

- **SAIDA SUBIAGA**

Extiendo mis sentimientos de estima y agradecimiento para todo los Directores de los diferentes Distritos que conforman zona 4, de manera especial, al Magister Jonathan Alcívar Chumo, Director del Distrito 13d12 y por su intermedio a su personal por su destacada labor y entrega. Y; que, a su vez, se vio reflejada en la realización de Rendición de Cuentas 2024-2025, que contó con transparencia, responsabilidad y entrega en cada gestión realizada, en pro de la educación del que son el presente de nuestra Patria.

- **Maferic**

Extendemos nuestras más sinceras felicitaciones al Distrito 13D12 y al Coordinador de Educación de la Zona 4 por la destacada labor realizada durante el periodo de gestión. Su compromiso, transparencia y responsabilidad se han visto reflejados en el excelente informe presentado durante la rendición de cuentas, demostrando una administración eficiente, orientada al fortalecimiento del sistema educativo y al bienestar de la comunidad.

Reconocemos y valoramos el esfuerzo constante del equipo de trabajo, cuyo liderazgo ha sido clave para alcanzar los logros obtenidos. Este informe no solo evidencia resultados positivos, sino también una clara visión de futuro y mejora continua.

- **blanca.balda**

Blanca Balda, Distrito 13D12 Rocafuerte Tosagua, muy productiva las gestiones realizadas por nuestro Director Distrital Ing. Jonathan Alcívar, preocupado por el bienestar de los niños, niñas y adolescentes, siguiendo lineamientos para que no se vulneren sus derechos.

- [Laura Vera Vera](#)

Quiero expresar mis sinceras felicitaciones a las autoridades de la Zona 4 en especial al distrito 13D12 Rocafuerte Tosagua al Director Distrital al Ing. Jonathan Alcívar Chumo, por la destacada labor de honestidad, trabajo, responsabilidad y liderazgo que vienen desarrollando día a día a través de sus diversas actividades por el bienestar de la comunidad Educativa. Un saludo y sigan cosechando éxitos Ing.

- [Paul](#)

Saludos cordiales, felicitamos la excelente gestión de nuestro Director Distrital Ing. Jonathan Alcivar Chumo por su excelente gestión en beneficio de nuestra comunidad educativa.

Recordando que la rendición de cuenta es la mejor forma de decirle a la comunidad todo lo positivo y el empoderamiento que le damos a lo que hacemos.. Siga así de entregado a la educación mi estimado director Distrital.

- [1307506814](#)

Felicitaciones al Director Ing. Jonathan Alcívar Chumo Director Distrital 13D12 Rocafuerte Tosagua por su valiosa gestión en beneficio de la Educación de nuestros niños y jóvenes. Excelente trabajo continúe con ese ímpetu de servicio y gran calidad humana.

- [devora.chavez@educacion.gob.ec](#)

Quiero extender una sincera felicitación al señor Director Distrital Ing. Jonathan Vicente Alcívar Chumo y a todo el equipo de trabajo del Distrito Educativo 13D12 Rocafuerte - Tosagua por su destacada gestión. Su compromiso, liderazgo y vocación de servicio se reflejan en cada acción emprendida en beneficio de la comunidad educativa. Gracias por su esfuerzo constante en fortalecer la educación con calidad, calidez y equidad. ¡Sigamos avanzando juntos por una educación transformadora y con sentido humano!

- [adalgisa.rioz](#)

Quiero sumarme al reconocimiento hacia el equipo del Distrito Educativo 13D12 Rocafuerte - Tosagua, liderado por el Ing. Jonathan Vicente Alcívar Chumo. La rendición de cuentas presentada refleja con transparencia el trabajo planificado, los logros alcanzados y los desafíos asumidos con responsabilidad. Valoro especialmente el enfoque centrado en el bienestar estudiantil y el acompañamiento a docentes, pilares fundamentales para construir una educación más inclusiva y

transformadora. Como parte de esta comunidad educativa, me motiva saber que caminamos hacia una gestión con sentido humano y visión de futuro.

- Masil

Felicitaciones por su compromiso con la transparencia en la rendición de cuentas de su gestión que fortalece la confianza pública de manera oportuna. Agradezco la claridad de los resultados obtenidos que reflejan el trabajo profesional ejercido destacando su responsabilidad y el impacto positivo en la comunidad educativa.

Atentamente

Docente de la educación formal para jóvenes y adultos.

- Lilita\_1982

Felicitaciones Ing. Jonathan Vicente Alcívar Chumo, Director Distrital de Educación Distrito 13D 12, por su compromiso con la gestión pública a su transparencia en su rendición de cuentas. En hora buena por el cumplimiento de los objetivos y metas establecidas para con la educación en nuestro territorio.

- genaro.bermudez

Saludos cordiales, el distrito 13D12 Rocafuerte Tosagua también ha sido beneficiado por tan buena gestión. La Unidad Educativa Simón Bolívar de Sosote fue remodelada y ahora contamos con espacios y aulas acordes a las necesidades educativas de nuestros estudiantes. Así mismo contamos con la modalidad de oferta extraordinaria para jóvenes, adultos y adultos mayores brindándoles la posibilidad de reinsertarse en la educación y poder obtener su título. Muchas gracias por la noble gestión en favor de la comunidad educativa.

- Virginiau

Buenos días, quiero felicitar sinceramente por la excelente labor realizada durante la rendición de cuentas. Su compromiso, transparencia y dedicación que ha tenido, por ese liderazgo de ser un Ser responsable y cercano a la comunidad. Su presentación fue clara, precisa y mostró los grandes esfuerzos realizados en beneficio de la educación y al desarrollo. Agradecemos su gestión Distrito 13D12 Tosagua-Rocafuerte.

- holger.zapata

Excelente gestión realizada por el señor Coordinar Zonal 4 de Educación y por ende felicitaciones a nuestro Director Distrital 13D12 Rocafuerte Tosagua por su gran

labor en beneficio de la niñez, juventud y adultos que estudian en las instituciones educativas del Cantón.

- **Vicenta Andrea Párraga Salvatierra**

Felicitaciones a la Coordinación Zonal y al Ing. Jonathan Alcívar Chumo Director del Distrito 13D12 por la valiosa labor que vienen realizando. Cada esfuerzo demuestra su firme compromiso con el fortalecimiento de la educación en nuestro país.

- **ALDA**

Buenos días, felicitaciones a las autoridades de la Zona 4 y al Distrito 13D12 Rocafuerte-Tosagua Ing. Jonathan Alcívar, por una gestión educativa destacada, se reconoce el compromiso y la visión para el fortalecimiento del sistema educativo.

- **ClauMacias**

La rendición de cuentas presentada por el Ministerio de Educación para la Zona 4, específicamente en el Distrito 13D12, refleja avances significativos en el fortalecimiento del sistema educativo. La inversión en infraestructura y mobiliario es un indicador claro del compromiso con la mejora de las condiciones físicas de las instituciones, beneficiando directamente a miles de estudiantes y docentes. Es destacable el enfoque integral de la gestión, lo que apunta al fortalecimiento de la calidad educativa desde la práctica docente. Asimismo, la atención a la población más vulnerable demuestra una visión inclusiva del sistema educativo. Felicitaciones por los logros alcanzados. Que este ejercicio de rendición sea también un espacio de escucha activa y mejora continua, en favor del derecho a una educación pública de calidad para todos y todas.

- **gema.bailon**

Saludos cordiales distrito 13D12 Rocafuerte-Tosagua quiero expresar mis felicitaciones a nuestro Director Distrital Ing. Jonathan Alcivar Chumo por su excelente compromiso, dedicación y liderazgo esperando y siga con ese arduo trabajo por nuestra comunidad educativa.

- **AUGUSTA**

Felicitaciones al Mgs. Jonathan Vicente Alcívar Chumo, por todo el contingente y la excelente gestión desempeñada, por su calidad humana y liderazgo demostrada en el Distrito 13D12 Rocafuerte-Tosagua, y comprometiéndose la comunidad educativa.

- [tracy.ureta@educacion.gob.ec](mailto:tracy.ureta@educacion.gob.ec)

Saludos cordiales, quiero expresar mis felicitaciones a la zona 4 por la excelente rendición de cuentas de su labor educativa, a su vez por su excelente compromiso y dedicación hacia la mejora continua de nuestros procesos educativos, reflejando el arduo trabajo del distrito 13D12 Tosagua - Rocafuerte su capacidad y liderazgo ha tenido un impacto significativo en la comunidad educativa. Muchas felicitaciones esperando siga así adelante por el bien de nuestra comunidad educativa.

- [ZITA MUÑOZ](#)

Estimado Ing. Jonathan Vicente Alcívar Chumo, Director Distrital 13D12 Rocafuerte/Tosagua/Educación, partiendo del hecho de que el éxito es la suma de pequeños logros en el día a día, que con el paso del tiempo se han convertido en un manantial de bendiciones para quien conformamos este ente desconcentrado del Ministerio de Educación, impregnando en ello su eficiencia, capacidad y probado humanismo, logrando cumplir las metas propuesta en su plan de acción, mismos que han redundado en beneficio de los niños/as y adolescente y cubriendo las expectativas de los.as Docentes de esta Cartera de Estado, por ello, reciba las felicitaciones por todos los esfuerzos realizados dejando de lado momentos importantes en su vida personal, para dedicarlos a la noble labor de edificar y tenga por seguro que los triunfos alcanzados y bien merecidos valen la pena emular y aplaudir... felicitaciones mil, el proceso educativo continua.

Para constancia, se suscribe la presente acta a los 16 días del mes de julio de 2025.

---

Nombre: MGS. JONATHAN VICENTE ALCÍVAR CHUMO  
CARGO: DIRECCIÓN DISTRITAL 13D12 ROCAFUERTE-TOSAGUA-EDUCACIÓN.